
 
 
 

 

 

3ª ATA DE REUNIÃO N° 01/2023 

Local: Sala de reunião virtual (Plataforma TEAMS) 

Data: 28 de fevereiro de 2023. Hora: 9h às 11h30 

NOME COMPLETO INSTITUIÇÃO ENTRADA SAÍDA FUNÇÃO 

Glauce Ma. Tavares 
Monteiro 

ASSCOL/SEMA 
28/02/2023 

08:45 
28/02/2023 

11:37 
ASSESSORA DOS 

COLEGIADOS 

Henrique Pereira UFAM 
28/02/2023 

08:49 
28/02/2023 

11:05 
CONSELHEIRO 

Eduardo Rizzo 
Guimarães 

SEPROR 
28/02/2023 

09:20  
28/02/2023 

11:03 
CONSELHEIRO 

Israel Dourado  CRBIO-06 
28/02/2023 

09:11 
28/02/2023 

09:28 
CONSELHEIRO 

Jaciel Santos 
TAPAUÁ         
secretário 

28/02/2023 
09:12 

28/02/2023 
10:33  

CONVIDADO 

Helyssylvh Rocha Silva 
CODAJÁS 
 secretário 

28/02/2023 
09:30 

28/02/2023 
11:10 

CONVIDADO 

Maria da Glória Melo UEA 
28/02/2023 

09:16 
28/02/2023 

11:03  
CONSELHEIRO 

DELIBARAÇÃO DO DIA 

Pauta:  Análise dos seguintes projetos submetido ao FEMA: 

1. Gerenciamento de Resíduos Sólidos passíveis de Reciclagem para implementação da 

Política de coleta seletiva no município de Tapauá-AM; 

2. Ecologística de Descarte Perfeito Interfamiliar Comunitário de Resíduos Sólidos; 

3. Gerenciamento integrado de Resíduos Sólidos de Maués - Fase I 

 

A Assessora dos Colegiados, Glauce Tavares, iniciou a reunião informando aos conselheiros que 

chegou na secretaria 3 projetos de 3 municípios, sendo um de Tapauá, Codajás e Maués, informou 

ainda que convidou os 3 secretários de cada município para fazerem uma breve apresentação sobre 

seus projetos. Com a palavra o secretário do município de Tapauá Jarciel Santos, que fez a 

apresentação do projeto, Gerenciamento de Resíduos Sólidos passíveis de Reciclagem para 

implementação da Política de coleta seletiva no município de Tapauá-AM. Após a apresentação foi 

aberta para as discussões. O Conselheiro Henrique Pereira da UFAM, parabenizou o secretário do 

município de Tapauá pela apresentação, e perguntou se já pensaram sobre o destino dos resíduos 



 
 
 

 

sólidos orgânicos? O secretário do município de Tapauá, respondeu que sim, a princípio começaram 

pelas escolas, com o intuito de incentivar as crianças a replicarem aos seus pais, estão trabalhando a 

compostagem, que está servindo para suprir as necessidades ali, para adubar hortas orgânicas que já 

tem em três escolas municipais. Após as manifestações, Assessora dos colegiados, agradeceu o 

secretário de Tapauá, pela apresentação e passou a palavra para o secretário de Codajás. O secretário 

do município de Codajás, Helyssylvh Rocha Silva, saudou a todos com bom dia e iniciou apresentação 

da sua proposta de projeto, Ecologística de Descarte Perfeito Interfamiliar Comunitário de 

Resíduos Sólidos. Após a apresentação, a Assessora dos colegiados, perguntou aos conselheiros se 

havia algum questionamento, e não havendo, a Assessora dos colegiados, agradeceu aos secretários 

pela presença, justificou a ausência da secretária de Maués, que por algum contratempo com a internet 

não pode acessar a plataforma Teams, ficando assim, marcada sua apresentação para a próxima 

reunião. Com a palavra o Coordenador Eduardo Rizzo da SEPROR, que falou que precisam analisar os 

projetos de Tapauá e Codajás, da mesma forma que veem analisando os outros. A Conselheira Maria 

da Glória da UEA, comentou que achou bastante interessante a proposta de projeto do município de 

Tapauá, por se tratar de gerenciamento de resíduos sólidos, passível de reciclagem, para a 

implementação da política de coleta seletiva no município de Tapauá. Os conselheiros decidiram que a 

proposta de projeto do município de Tapauá seria recomendada a aprovação com a seguinte sugestão, 

retirar a marca do equipamento constante na descrição do produto. Com relação a proposta de projeto 

do município de Codajás, foi decidido pelos conselheiros, que será apresentado a relatoria na próxima 

reunião, pois o conselheiro responsável estava ausente. O conselheiro Henrique Pereira da UFAM, 

sugeriu, informar a secretária do município de Maués que ela terá 10 minutos para apresentar sua 

proposta de projeto na próxima reunião. A Conselheira Maria da Glória da UEA, perguntou quem seria 

o relator do projeto do município de Maués. Assessora dos colegiados, falou que o Conselheiro Henrique 

Pereira da UFAM, é o relator do projeto do município de Maués. E não havendo mais nada para 

deliberar, a Assessora dos colegiados agradeceu os conselheiros pela presença, e deu-se por 

encerrada a 3ª reunião da Câmara Técnica de Análise de Projetos de 2023.  

 



 
 
 

 

 

Itens de Ação 

Encaminhamentos da reunião (tarefas) Responsável Prazo final 

 

  

   

   

Próxima Reunião 

Data: 09/03/2023 Início: 09h Fim: 11h 30  

 

 

FREQUÊNCIA ONLINE EXTRAÍDA DA PLATAFORMA TEAMS 

 


